

PERS

Kunker ke Samosir, Tim Supervisi Sumut Sebut Kehadiran PKK Harus Bisa Dirasakan Masyarakat

Karmel - SAMOSIR.PERS.CO.ID

Jan 31, 2023 - 22:57



SAMOSIR - Kunjungan kerja Ketua Tim supervisi PKK Sumut ke Negeri Indah Kepingan Surga Samosir disambut langsung Ketua PKK Kabupaten Samosir Nyoya. Harta M. Sitanggung didampingi Asisten I Tunggul Sinaga di Aula Kantor Bupati Samosir, Selasa (31/01/2023).

Kehadiran ketua Tim supervisi PKK Sumut, M. Nirman Subkhan Nasution bersama dengan rombongan guna melakukan pembinaan dan supervisi Desa serta Kelurahan percontohan agar pelaksanaan tertib administrasi, PAAR, UP2K

PKK, Hatinya PKK, IVA TEST DAN PTP2WKSS di Kabupaten Samosir

Dalam kesempatan tersebut, Asisten 1 Tunggul Sinaga dan Ketua TP. PKK Kabupaten Samosir Nyonya Harta M. Sitanggang menyerahkan Laporan pelaksanaan tertib administrasi PKK, Pola Asuh Anak dan Remaja (PAAR), UP2K PKK, Pelaksanaan Hatinya PKK, dan pelaksanaan IVA Test kepada Ketua tim Supervisi,

Bupati Samosir melalui Asisten I, Tunggul Sinaga menekankan, PKK sebagai mitra kerja pemerintah dalam pembinaan masyarakat harus mampu mewujudkan target-target pembangunan diantaranya memberikan pelayanan dan pembinaan kemasyarakatan mulai dari desa hingga kabupaten

"Untuk mewujudkan percepatan pembangunan desa dan pembangunan Kabupaten Samosir juga diperlukan sinergitas antar pemangku kepentingan termasuk dengan mitra kerja PKK agar program kerja PKK Kabupaten dan PKK Propinsi sinkron" ungkap Tunggul.

Guna mewujudkan Kabupaten Samosir sebagai salah satu destinasi wisata super prioritas, Tunggul juga mengharapkan PKK mendukung melalui implementasi 10 program pokok PKK. Dengan program pokok yang dimiliki PKK maka akan terwujud masyarakat yang benar-benar siap menjadi tuan dan nyonya rumah tujuan wisata di Kabupaten Samosir.

Selain itu, PKK juga harus aktif dalam percepatan penurunan stunting dengan target 14% pada tahun 2024, "Saya berharap, tim penggerak PKK Kabupaten Samosir membangun komunikasi yang baik dengan TP. PKK Sumut agar tercipta kolaborasi dan sinergitas dalam melaksanakan program pembinaan di Kabupaten Samosir," tutup Tunggul Sinaga.

Sementara, Ketua TP. PKK Kabupaten Samosir Nyonya Harta M. Sitanggang menyampaikan, secara global tetap melakukan pembinaan dengan menjalankan 10 program pokok PKK, namun untuk mewujudkan 10 program pokok PKK tersebut, kita juga meminta dukungan propinsi terkait anggaran

"Untuk itu, kami memohon PKK propinsi untuk membantu kami dalam pembinaan PKK tingkat Kabupaten, Kecamatan hingga desa," ujar Ketua TP. PKK Kabupaten Samosir Nyonya Harta M. Sitanggang

Tim Supervisi PKK Sumut, Rosida Berutu mengatakan, kunjungan supervisi ke Kabupaten Samosir dalam rangka hari kesatuan gerak PKK 2023 dan juga mengapresiasi kesediaan Kabupaten Samosir mengikuti dan menyukseskan kegiatan rutin PKK setiap tahun yang merupakan bagian dari rentang kendali PKK yang harus dilaksanakan sebagai pelaksana kerja.

"Kehadiran PKK di ditengah-tengah masyarakat dan keluarga harus benar-benar dirasakan warga guna mewujudkan peran mendukung pemerintah dalam pemberdayaan masyarakat. "Seluruh program kerja di tingkat Kabupaten harus terkolaborasi dan terintegrasi dengan PKK provinsi," ujar Rosida Berutu (Karmel)